
Ausschussmitglied Frau Gutsche erkundigt sich, ob zu den zunehmenden 
Schlaglöchern auf Meckenheimer Straßen bereits Gespräche mit Straßen NRW 
geführt worden seien. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass beim Fachbereich 66 regelmäßig Beschwerden zu 
Schlaglöchern eingingen, die dann an Straßen NRW weitergeleitet werden. 
 
 


